

sépulture pour lui et les siens, à la condition de faire une cave à ses dépens. Jean Domeyn, notaire.

1539, 7 novembre. — Pierre Dalmais, dit grand Pierre, veut être enterré au-dessous du pilier de la chaire du prédicateur, et contre ce pilier veut être dressé un autel comme celui qu'Antoine Mollard a fait dresser contre autre pilier ; veut être mis au milieu une image de crucifix, et saint Pierre et sainte Catherine à côté. Ant. Violard, notaire. Il a été enterré dans son tombeau, le 10 juin 1541.

1493, 4 mars. — Denis Dallières, marchand de Lyon, élit sépulture dans la chapelle Saint-Denis, bâtie et fondée par lui à côté du grand autel, côté du levant. Meyresy, notaire.

1531, 2 janvier. — Antoine du Molard fonde un autel contre le pilier de la chaire du prédicateur. Violard, notaire.

1582, 31 décembre. — Jacques Bochu, dit Bellinquant, élit sépulture dans la chapelle Saint-Blaise, qu'il a fait édifier. Germain du Chef, notaire.

1586, 8 juillet. — Antoinette Rapet élit domicile dans le tombeau de son mari, dans la chapelle au-dessous le clocher. François Poillet, notaire.

1654, 29 octobre. — Laurent Durand, bourgeois de Lyon (5), élit sépulture dans la chapelle Sainte-Reine, et donne pour orner cette chapelle deux tableaux de marbre.

---

(5) Ces Durand étaient apparemment une des plus recommandables familles de la ville, puisqu'il a plu à un roi de France d'ordonner à l'un de leurs auteurs, Pierre Durand, de remettre sa fille au baron de La Garde, chargé de la mener à la Cour où elle devait être mariée au sieur de La Graverie. AC. AA. 136, L. Cependant cet ordre ne s'exécuta pas sans avoir provoqué des résistances, puisque nous voyons que